
Рыбак, рыба, рыбачить,
рыбалка, рыбешка, рыбачить



Корень слова
Однокоренные слова



КОРЕНЬ слова- значимая часть.
Над словами родственными держит 

власть.



Так же, как и у кустов, КОРЕНЬ
 слова есть у слов.



Например:
лес, лесник, лесной, лесовик

Слова с одним и тем же корнем 
называются ОДНОКОРЕННЫМИ 

или РОДСТВЕННЫМИ.



Выясни умело линию родства-
однокоренные подбери слова.





 

-Вы кто такие? 
- Я – гусь. Это – гусыня. Это – 
наши гусята. А ты кто?

-А я ваша родственница – 
гусеница!

 

Назовите однокоренные слова.

Выделите в них корень.



Игра «Третий лишний»

Вода, водный, водитель, водяной

Гора , горка, горевать, горный

Шиповник, шипеть, шипы



Выберите верное утверждение.
а) Чтобы найти корень, надо изменить 

форму слова.
б) Чтобы найти корень, надо подобрать 

однокоренные слова. 




